

Salário mínimo de 2027 será de R\$ 1.741? Veja quem pode ser beneficiado e o que muda

Category: BRASIL, ECONOMIA, GERAL

escrito por Alice Ketllen | 2 de setembro de 2026



O salário mínimo de 2027 está previsto em R\$ 1.741, segundo o Projeto de Lei Orçamentária Anual (PLOA) enviado pelo governo federal ao Congresso Nacional. O valor representa um aumento de R\$ 120 em relação ao piso atual, de R\$ 1.621.

O reajuste projetado corresponde a uma alta de aproximadamente 7,4%. Pela estimativa do governo, o novo piso terá também ganho real, ou seja, aumento acima da inflação.

Apesar de o governo já ter apresentado o valor no Orçamento, o salário mínimo de 2027 ainda não está oficialmente definido, já que a proposta precisa ser analisada pelo Congresso e o valor final também depende dos índices econômicos considerados no cálculo.

Quanto o salário mínimo vai aumentar?

Se a previsão de R\$ 1.741 for confirmada, o trabalhador que recebe exatamente um salário mínimo terá um aumento de:

- R\$ 120 por mês.

Na comparação anual, considerando 12 meses, isso representa R\$ 1.440 a mais em valores brutos.

O cálculo considera o atual salário mínimo de R\$ 1.621, definido para 2026.

Quem pode ser afetado pelo novo salário mínimo?

A mudança não atinge apenas quem recebe o piso nacional como salário.

O valor do mínimo também serve de referência para diversos pagamentos e benefícios, entre eles aposentadorias e pensões do INSS, Benefício de Prestação Continuada (BPC) e seguro-desemprego, entre outros.

Por isso, uma alteração no piso nacional pode representar aumento nos valores pagos a milhões de brasileiros.

Quando o novo salário mínimo começa a valer?

A previsão é que o novo valor passe a valer a partir de 1º de janeiro de 2027, caso o valor seja confirmado no processo orçamentário e posteriormente formalizado pelo governo.

Até lá, o salário mínimo continua sendo de R\$ 1.621.

Por que o salário mínimo aumentou?

A política de valorização do salário mínimo considera a inflação e o crescimento da economia.

Para chegar aos R\$ 1.741, o governo utilizou uma estimativa de 4,93% de INPC acumulado até novembro e 2,3% de crescimento real, conforme os parâmetros apresentados no Orçamento.

O resultado é um reajuste acima da inflação, permitindo que o trabalhador tenha ganho real caso as projeções sejam

confirmadas.

O que muda no bolso do trabalhador?

Para quem recebe exatamente o salário mínimo, o aumento representa R\$ 120 a mais por mês antes dos descontos aplicáveis.

Além do salário, a mudança pode ter efeito indireto sobre benefícios e pagamentos vinculados ao piso nacional.

O impacto também alcança as contas públicas. Segundo o governo, cada aumento no salário mínimo eleva despesas obrigatórias, justamente porque diversos benefícios são vinculados ao piso.

Serviço

- Salário mínimo atual: R\$ 1.621
- Valor previsto para 2027: R\$ 1.741
- Aumento previsto: R\$ 120
- Reajuste: cerca de 7,4%
- Previsão de início: 1º de janeiro de 2027
- proposta no Orçamento; ainda depende da tramitação no Congresso

Fonte: Agência Notícias e Publicado Por: Jornal Folha do Progresso 02/09/2026/11:02:5816:27:15

O formato de distribuição de notícias do [Jornal Folha do Progresso](#) pelo celular mudou. A partir de agora, as notícias chegarão diretamente pelo formato Comunidades, ou pelo canal uma das inovações lançadas pelo WhatsApp. Não é preciso ser assinante para receber o serviço. Assim, o internauta pode ter, na palma da mão, matérias verificadas e com credibilidade. Para passar a [receber as notícias](#) do Jornal Folha do Progresso, clique nos links abaixo siga nossas redes sociais:

- [Clique aqui e nos siga no X](#)
- [Clica aqui e siga nosso Instagram](#)
- [Clique aqui e siga nossa página no Facebook](#)
- [Clique aqui e acesse o nosso canal no WhatsApp](#)
- [Clique aqui e acesse a comunidade do Jornal Folha do Progresso](#)

Apenas os administradores do grupo poderão mandar mensagens e saber quem são os integrantes da comunidade. Dessa forma, evitamos qualquer tipo de interação indevida. Sugestão de pauta enviar no e-mail: folhadoprogresso.jornal@gmail.com.

Envie vídeos, fotos e sugestões de pauta para a redação do JFP (JORNAL FOLHA DO PROGRESSO) Telefones: WhatsApp [\(93\) 98404 6835](#)– (93) 98117 7649.

“Informação publicada é informação pública. Porém, para chegar até você, um grupo de pessoas trabalhou para isso. Seja ético. Copiou? Informe a fonte.”

Publicado por Jornal Folha do Progresso, Fone para contato 93 981177649 (Tim) WhatsApp: [-93- 984046835](#) (Claro)
- Site: www.folhadoprogresso.com.br e-mail: folhadoprogresso.jornal@gmail.com/ou e-mail: adeciopiran.blog@gmail.com